



Réseau d'Échanges  
Réciproques de Savoirs  
Bougival - Louveciennes  
La Celle Saint Cloud

## PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 7 DÉCEMBRE 2021

L'Assemblée Générale s'est tenue à l'Espace Jonchère à La Celle Saint Cloud et la séance a été ouverte à 17h30 par un mot d'accueil de la Présidente.

**Olivier Delaporte**, Maire de La Celle Saint-Cloud, présent, nous renouvelle l'interêt et le soutien de la municipalité pour notre association.

Sur 69 adhérents à ce jour, 27 sont présents et 13 ont envoyé un pouvoir, soit 40 voix. Le quorum (1/4) est donc largement atteint.

### **1. RAPPORT D'ACTIVITÉ présenté par J. Dubot (Présidente)**

Compte tenu du contexte créé par la covid et la manière dont nous fonctionnons (en présentiel, comme on dit...), la vie de notre réseau s'est pratiquement mise en sommeil !

Notre présence à la journée des associations de La Celle St-Cloud, en septembre 2020, à l'initiative de la mairie, nous a permis de recruter quelques nouveaux adhérents, et de donner des explications détaillées sur nos activités afin de nous faire connaître.

Les espoirs de déconfinement pour la rentrée 2020 ont été déçus, la disponibilité complète de salle de réunion n'étant toujours pas possible, compte tenu des conditions d'espacement requises. Et cela s'est complètement terminé dès novembre 2020 !

Dans ces conditions, nous avons réactivé la page web de liens vers des distractions : visites virtuelles et autres activités à domicile, et quelques activités se sont déroulées par les échanges sur internet (limité, hélas, à ceux qui l'ont). Dès le journal de mai 2020, nous avons donné des conseils sur ces possibilités d'échanges distanciels que proposait ce réseau. Ces échanges par vidéoconférence, outre leur manque de convivialité, demandent une technicité que beaucoup de nos adhérents n'ont pas (ou pas encore espérons-nous !).

C'est la raison pour laquelle un certain nombre de nos adhérents, vu le contexte, n'ont pas renouvelé leur cotisation, et nos effectifs sont descendu à 45 personnes.

Cela a, bien sûr, diminué nos ressources financières et, heureusement, les municipalités ont continué à nous subventionner d'un montant de 100 € pour Bougival et 300 € pour La Celle Saint-Cloud.

L'assemblée générale sur l'exercice 2019-20, n'a pas pu se tenir en présentiel et a été organisée, au mois d'avril, par correspondance, AG à laquelle 27 adhérents sur 45 ont participé.

Les A.V.F. cessant leurs activités, Jacques Heytens a décidé de reprendre ces échanges dans le cadre du RERS. Cette réorganisation nous a demandé pas mal de travail pour être mise en place, mais commence à fonctionner. Jacques vous expliquera ce fonctionnement dans la suite de cette AG.

Cette année, toujours en raison des circonstances, nous n'avons pas organisé le traditionnel repas de remerciement aux offreurs.

Bien sûr, nous sommes toujours ouverts à toute nouvelle proposition d'échange régulier ou ponctuel.

Depuis octobre 2021, nous avons repris la sortie mensuelle du journal, qui est notre lien (et je souhaite qu'il soit lu attentivement par tous) diffusé sur le site web, par courrier pour ceux qui n'ont pas internet et distribué dans les Mairies et les M.J.C..

Sur ce point de publicité, nous recherchons un ou une adhérente qui prendrait en charge la rédaction d'articles (courts, et avec notre aide) à publier dans le journal municipal.

Le Conseil d'Administration s'est réuni deux fois cette année et est toujours ouvert aux bonnes volontés. Nous allons le renouveler lors du point 8 de cette réunion.

Les aides des Mairies, ne se limitent pas qu'aux prêts de salles, mais aussi à une subvention financière. Nous avons renouvelé les demandes aux mairies de La Celle St-Cloud et de Bougival.

Le trésorier, toujours le même depuis 2004, et qui participe largement aux activités (informatique, mise en page du journal) va vous expliquer tout cela en détail.

Toute l'équipe d'animation souhaite que cette nouvelle année se passe dans la bonne humeur...

**Vote sur ce rapport d'activité : approuvé à l'unanimité**

## **2. RAPPORT FINANCIER présenté par G. Laizier**

Rapport financier du 1<sup>er</sup> septembre 2020 au 31 août 2021 : Gérard Laizier commente les différents points du rapport. Les vérificateurs aux comptes attestent qu'il n'y a aucun problème.

**Vote sur ce rapport financier : approuvé à l'unanimité**

**Budget prévisionnel** de fonctionnement du 1<sup>er</sup> septembre 2021 au 31 août 2022 : Nous espérons retrouver, pour cette exercice, un fonctionnement "*normal*".

Le prix de la cotisation annuelle ne change pas : 15 € pour une personne seule, 20€ pour un couple.

## **3. ÉLECTION DES VÉRIFICATEURS AUX COMPTES**

Présentent leur candidature pour l'exercice en cours : Nicole Haring, Monique Souloumiac, Michèle Scotto, Catherine Le Roy et Jacques Heytens

**Les candidats vérificateurs sont tous élus à l'unanimité.**

## **4. ÉLECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION**

Neuf personnes se présentent : Josiane Dubot, Gérard Laizier, Francine Croce, Nicole Haring, Jacques Heytens, Catherine Le Roy, Jacqueline Chaffanjon, Michèle Scotto et Monique Souloumiac.

**Le nouveau Conseil d'Administration est élu à l'unanimité pour un mandat de deux ans.**

## **5. PAROLE AUX ADHÉRENTS ET QUESTIONS DIVERSES**

Jacques Heytens présente le fonctionnement de l'échange "visites culturelles", expose les difficultés d'organisation de cet échange, ainsi que le programme de la saison à venir.

Gérard Laizier mentionne l'organisation d'un échange sur la "sécurité des mails", en décembre 2021.

**Clôture de l'Assemblée Générale à 18h40 et suivi d'un moment festif.**

La secrétaire : **Jacqueline Chaffanjon**